



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



La siniestralidad en carretera supera en 2022 los niveles de antes de la pandemia: 1.145 fallecidos, 44 mas que en el 2019

El pasado año 2022 nos ha dejado con un incremento en el número de fallecidos en carretera. En concreto, según explicó en rueda de prensa el ministro del Interior, **Fernando Grande-Marlaska**, durante el pasado año fallecieron un total de 1.145 personas en las carreteras, según datos provisionales de la DGT a 24 horas.

Se trata de un incremento del 4% en el número de fallecidos: un total de 44 personas más, siempre comparadas con 2019, el año previo a la pandemia. Además, no solo ha aumentado el número de fallecidos, sino que **también ha aumentado en casi otro 4% el número de accidentes mortales**, pasando de los 1.007 siniestros con fallecidos en 2019 a los 1.042 del pasado año.

El único dato que ha descendido ha sido el de los **heridos graves**. En 2022 resultaron heridas graves

un total de 4.008 personas, lo que supone un 10% menos que en 2019 (425 heridos graves menos).



Fernando Grande-Marlaska: “Tres fallecidos cada día es una cifra que nos debe hacer reflexionar y seguir trabajando” (Foto:

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |